

第2回目の「英会話教室」を実施！

～前回より、より積極的に、そして楽しそうに活動することができました。～

5月24日(金) 2回目の「英会話教室」が実施されました。先生は、いつものように「カルちゃん先生とスーちゃん先生」ご夫妻。



年中さんも元気いっぱい先生にあいさつができるようになりました。元気が良すぎてカルちゃん先生もよろけてしまう程です。

男女向かいあって歌に合わせて「How are you?」「hello!」を歌に合わせてお互いに問いかける場面では、女の子の方が元気良かったかなと思います。(歌の後半はうら・・・と続くのですが結構長いので、カルちゃん先生は息切れのジェスチャーをするのですが、それが子どもたちに大人気でした！)

前回の「hello」「good-by」カードを使った男女対抗神経衰弱ではこれ「this」が少し恥ずかしいのか、ちょっぴり弱気な感じでした。また、直前の子と同じカードを示す頭脳プレー?もみられました。



年長さんは年中さん以上に大きな声のあいさつでした。暑い日でも元気いっぱいです。

三人一組でカルちゃん先生に自分の名前を答える場面では、少し緊張しているのか声が小さくなってしまいう子もいましたが、隣の子に「こうだよ」と教えてあげるやさしい子もいました。

数を英語で数える歌では「覚えた！かっこいいから！」という声。たしかに前回よりも大きな声でした。カルちゃん先生が言った数にお手玉を当てるゲームでは、キチンと1から英語で数えて投げることができていました！